

Des nouvelles mesures dans des zones frontalières avec le Chili sont annoncées en Bolivie



La Paz, 7 décembre, (RHC-PL).-Le Ministère de la défense de la Bolivie a renforcé le contrôle dans 20 positions militaires qui se trouvent à la frontière avec le Chili, où en plus, les communications seront renforcées.

Dans des déclarations au journal La Razón, le ministre bolivien de la défense , Reymi Ferreira, a annoncé que des mesures budgétaires seront prises dans ces zones pour que l'achat de véhicules de patrouillage soit autorisé.

Il a aussi donné des détails sur la construction d'une caserne dans la commune de Llica, dans la province Daniel Campos, afin d'améliorer la surveillance nationale et freiner des actions illégales à la frontière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78036-des-nouvelles-mesures-dans-des-zones-frontalieres-avec-le-chili-sont-annoncees-en-bolivie>



Radio Habana Cuba